

Distribución Física Internacional/Puerto de Urabá

¿Aumentará la competitividad de Medellín con la construcción del Puerto de Urabá?

Por: Legiscomex.com

14 de agosto del 2013

Conclusiones

Según un análisis de **Legiscomex.com**, el Golfo de Urabá puede contribuir de una manera significativa al desarrollo de comercio exterior antioqueño, haciéndolo mucho más competitivo y eficiente en cuanto a los costos logísticos, aprovechando su privilegiada ubicación estratégica y geopolítica.

Debido a su localización en el Golfo de Urabá, la construcción de este megaproyecto podría atraer el 13% de las cargas que actualmente se mueven por los demás puertos del Atlántico y facilitaría la salida de aquellas que se encuentran en el centro y suroccidente de Colombia.

Con las futuras vías, el puerto de Urabá estará a cuatro horas y media de Medellín por lo que esta región tendría un gran desarrollo agroindustrial e industrial, que la convertirán en una de las más atractivas de Colombia, y con una excelente disminución en el valor del fletes para los importadores y exportadores.

Así mismo, permitirá la optimización del recurso humano, de la infraestructura de la zona, del uso de equipos e indudablemente se producirán unos ahorros y menores costos que harán que la fruta colombiana sea más competitiva en los mercados internacionales.

Al permitir el desarrollo del puerto, Colombia aumenta su participación e importancia geo-económica frente a EE UU y la UE, ya que dada la magnitud de sus riquezas en recursos naturales, biodiversidad, el clima, el agua y su posicionamiento geoestratégico, el Golfo de Urabá es un territorio que permite el avance de proyectos de gran envergadura, produciendo altos dividendos, objetivo final de los inversionistas nacionales e internacionales.

No obstante, un proyecto de gran impacto como lo es la construcción del Puerto de Urabá acarrea múltiples implicaciones que se deben tener en cuenta al momento de su ejecución, es decir, de qué manera se va a controlar el crecimiento de la población y por tanto cómo satisfacer los bienes y servicios que ésta demandará.

Es importante tener en cuenta que Urabá cuenta con un gran potencial productivo en actividades agropecuarias para ser utilizado en el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes, ya que todo el exceso de mano de obra lo puede absorber el puerto, aún con los planes de ampliación que se están desarrollando.